

# l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Gym volontaire, une nouvelle section à Villers-Hélon

## Gym volontaire, une nouvelle section à Villers-Hélon

Par *Anonyme*

Créé le 06/11/2007 01:00

L'assemblée générale de la gymnastique volontaire (GV) « Le Gymnaste Cotterézien » s'est déroulée à la Maison du Parc en présence de Luc Idelot, conseiller municipal délégué aux sports.

Marie-France Dubois, la secrétaire, a dressé le bilan de la saison 2006-2007 : « L'association a terminé la saison dernière avec 467 licenciés (moins 83 licenciés par rapport à l'an passé). Elle a participé à plusieurs manifestations au cours de la saison écoulée : le Téléthon du 8 décembre 2006, vente de porte-clés, la galette des rois offerte par la GV le 19 janvier 2006 qui a réuni une centaine de personnes, le pot de fin de saison le 22 juin 2006. Une sortie a été organisée les 30 juin et 1er juillet 2007 en Normandie, une autre le 16 septembre en baie de Somme ».

Les projets

Et la même de poursuivre : « Le club continue à proposer des activités en dehors de son cadre d'évolution. Les efforts que le bureau porte chaque année pour faire connaître et valoriser les activités du club sont maintenus plus que jamais. Celui-ci est toujours soucieux de perfectionner la qualité des séances de gym, tant au niveau de l'encadrement que des équipements qui sont mis à la disposition des adhérents. Ainsi le club poursuit ses investissements en matériel. La réduction sur le prix de la licence pour les lycéens et étudiants sur présentation d'une carte scolaire est maintenue. »

Sylvie Beaumont a présenté le rapport financier. Celui-ci a été adopté à l'unanimité. Martine Pignoni, présidente, a déclaré : « A ce jour, le club recense 430 licenciés. Après l'ouverture d'une section village à Fleury il y a 8 ans, la GV a ouvert il y a 5 ans une section village à Haramont et il y a deux ans à Retheuil. Cette année une nouvelle section a vu le jour à Villers-Hélon ». Elle a poursuivi en dévoilant les projets pour 2008 : le vendredi 11 janvier, à 19 heures, aura lieu la galette des rois, offerte par le club, à la Maison du Parc.

Le samedi 1er mars une sortie au théâtre Saint-Georges pour la pièce Les belles sœurs est prévue avec un repas dans un restaurant de Paris. Le vendredi 20 juin le pot de fin de saison s'effectuera à la Maison du Parc, suivi une semaine plus tard (les 28 et 29 juin) par une excursion dans un lieu restant à définir.

Enfin le vendredi 24 octobre une nouvelle assemblée générale du club débutera à la Maison du Parc pour faire le point sur l'exercice écoulé.

Michèle Taillefer et Marie-Françoise Tessier ont démissionné du comité directeur.

Photos / vidéos

Auteur : Jean-Claude Pruski

Légende : Les participants ont écouté attentivement le compte rendu de l'année.

**Visuel 1:**



**URL source:** <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/gym-volontaire-une-nouvelle-section-a-villers-helon>